

政治は政策結果だけ、誰がやろうかは問題でない。2024/11/21

戦後日本は見えざる米国蹂躪の内政支配、当然拒否勢力が存在して当然！！、
他方で隠れ自己保身で背任米従属勢力も政治 & 報道では現状支配的です！！。

[1]: 見えざる米国蹂躪の内政支配 = 占領軍支配が未だ継続中 <日米地位協定> ! .
日米地位協定は沖縄対米軍だけでなく、それどころか、内政広域深部に及ぶ致命的影響あり。占領軍 CIA は日本の永続的属国化を謀るべく日本権力各域中枢に支配網を建設、現在稼働中。

① 占領下人脈 <裏切りエリートの飼育>。

<http://www.777true.net/slavejapan.pdf> ... (P16/32)

当然ながら旧日本エリート = 天皇家、財閥華族、軍人警察、官僚、経済人、言論人、右翼等のめばしい所が進駐軍に囚われ、巣鴨プリズンに収容され、恐怖洗脳される。参謀本部関係軍人、スパイの中野学校、細菌戦一石部隊、右翼指導者、海外引揚者、戦時収監思想犯 = 共産党 & 宗教指導者 (創価学会)、高級官僚、特高警察内務官僚、経済指導者達はGHQ米軍の協力者に仕立てあげられる (占領下人脈)。彼らが基礎になり戦後日本の CIA 網が形成される。その平時中核は情報機関に相応しく実はマスコミ宣伝機関 = NHK、民放、新聞、週間月刊雑誌、一般出版、芸能スポーツ界であり、実働部隊として政界官僚司法関係、警察自衛隊、右翼、医学会、宗教政治等各種団体、地域団体等に広域にまずは反共思想 <現在は反一反米勢力> の下で秘密網が形成されたと見られる。

② 無能化大衆と裏切りエリート <完成してしまうと後戻り不可能！！>。

多数無関心の日米地位協定と内政詳細干渉の真の恐ろしさ被害甚大はここにこそあります

[凋落一途日本 - 誰も触れない真因と本質対策 - 第二弾](#)

<http://www.777true.net/Free-on-Heuristic.pdf>

弱悪化教育 反教育

<http://www.777true.net/The-Wicked-Education.pdf>

本来教育目的は大人の自律的生活問題解決能力。問題発見ができる = 現場最優先項目

(2) 過剰競争受験教育体制下、教材過剰等で自信のない多数派生徒を産出する、

過剰記憶 & 思考停止学習の日本韓国中国、ろくな国にならないです

* **考えない人間**を指向してるの指摘がある。これが致命傷！！、成長時の思考訓練が鍵！

* **教材過剰 & 業務過剰で教師も無能化破壊する！！**。

小学校英語やチップコンプログラム等は過剰(記憶)学習、**思考訓練に時間を割かない**。

(3) 不都合 & 非合理強制の学校 → 生徒ストレス潜在化 → その**攻撃性**はけ口？！

* **"問題ありを問題なし強制！！"**で思考停止を強制してる。

(4) 異端者への集団虐待(学校黙殺) → 正常反応者の異端狩り → 弱体 & 邪悪化が完成

* 肅清恐怖政治に等しく**正論沈黙に適応化 <競争他人不審と保身自己虫化>**の推進

(5) 創造とは問題発見に始まる、**創造性苦難経験と成功の喜びの破壊** → 自信喪失者産出

(6) **自信喪失 = 否定思考化 = "真善美" 喪失で醜悪化する日本！**

(a) 支配層以外の一般国民政治的痴呆化教育と腐敗マスコミによる愚弄化政策 → 否定思考化

(b) 政治行政 CIA 侵透。保守 & 左翼両建てでの自主性放棄 & 秘密操作主義支配。 → 否定思考化

(c) 言論政治活動抑圧としての政治警察国家体制、 → 否定思考化

(d) 神を正義真実博愛と定義すれば反神 = 不正虚偽憎悪。 → 否定思考化

[2]: 日米地位協定(裏切りエリート飼育と操縦)→現今日本で何が起きてる?!!

●現今日本惨状:

<http://www.777true.net/Free-on-Heuristic.pdf>

技術革新指数は世界 13 位、なぜ日本の「研究開発力」は“オワコン”化したのか?

<https://www.sbbit.jp/article/cont1/150636>

核心は学歴でない、過剰記憶学習、筆者は物理学会観察者だが、近年はどうも研究でもその政治環境問題でも革新(核真!!)能力欠落を強く感じる。嘘デタラメが堂々と徘徊放置です

ヤバすぎる経済危機に「気付かない」日本人…1人当たりGDPでわかる「衰退国家の惨状」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a8710d16c86dff824f1a742ed1d1a20e868bc4c0/images/000>

危機的状況に「気付いてない日本人」がまだ多い

“最高裁歴史の恥部”とまで言われた「裁判官いじめ」への関与を自慢げに語る最高裁判事…うつになるほど耐え難い『最高裁勤め』の実態とは

<https://gendai.media/articles/-/139692>

「民を愚かに保ち続け、支配し続ける」ことに固執する日本の裁判所の恐ろしい実態

嘘デタラメが堂々と徘徊放置です

<https://diamond.jp/articles/-/351062>

ブルー・ページの犠牲になった裁判官たちの「左遷に次ぐ左遷の人生」

アメリカによる日本の支配はなぜ続くのか?…日本が近代国家として「信じられない状況」にある理由

<https://gendai.media/articles/-/140353>

「アメリカとの軍事上の密約については、永遠にその存在を否定してもよい。いくら国会でウソをついても、まったくかまわない」という原則が、かなり早い時点(1960年代末)で確立してしまったようなのです。

米軍基地横須賀居住筆者が見るに好待遇の米兵は日本人を見下してる、悪原因は世界標準にない異常な日本人態度*)の方にある。見下される日本人を内心大歓迎してる、

*) 典型例がマッカーサの有名な日本人は 12 歳、

②反-反米勢力=(CIA 米軍意向で意識的、無意識的に動く勢力)

米軍基地横須賀の認定反米軍筆者観測では(税金)警察行政大学_日共-&-(民間)在日勢力_永田町(自民公明,立憲,維新,...)-民間企業-闇社会、警察力は地域浸透で民間人を操縦。

平時 CIA 隠れ兵器=報道&出版、むろん全部ではないです。

遠慮抜きで言いますが永田町非在日が自民石破派+?野党では国民民主党玉木氏+?、両名は登場すぐさま実態政治始動抜きで報道では賛否両論。

(1) 日米安保「普通の国同士の条約に」 石破新総裁、米研究所に寄稿

https://xn--policynews-ni6u382ofyav73r.jp/political_parties/2024/hudson_institute0927.html
「日米安保を普通の国同士の条約とする」など、石破氏の安全保障に関する基本姿勢、理念も示す。日米同盟深化を強調する一方、防衛義務の「日米対等化」や地位協定改定に言及しており、米国の警戒を招く可能性がある。首相就任後に具体化に着手すれば、日本国内で国論を二分する論争に発展することも予想される。

(2) 米、石破新総裁の安保政策に冷ややか 地位協定見直しなら「摩擦」も

<https://www.sankei.com/article/20240928-CXJLJZCC5JPVJORRJSILWQDI5M/>
「ランド研究所」ジェフリー・ホーナン上級政治研究員は「地位協定の改定について米国は『ノー』と言うだろう」と指摘。「もし石破氏が改定を主導すれば、米国との間に大きな摩擦が生じる」と語る。

(3) 日米地位協定改定に反対の政党なし<名政党公約>。

<http://www.777true.net/How-to-Survive-Hereafter.pdf>

やれば全会一致決議になります!!!。

(4) 強い精神は理想を語り、弱い精神は人物を語る、普通の人は事件を語る.....ソクラテス

石破氏に市場が「NO」、東証一時 1800 円超の暴落 財務相に加藤勝信氏を起用... "火消し、に躍起も「石破ショック」収まるのか

<https://www.zakzak.co.jp/article/20240930-UT5MND4AGRMRFFVTWQAZIF2FKA/2/>

石破政権で日米関係に不安、鳩山首相の二の舞か 地位協定の見直し・アジア版 NATO "実現困難な政策、打ち出し不信感

<https://www.zakzak.co.jp/article/20241006-4F5GMZ4OVNJDAIP SXH7L6ZX4A/>

首相の APEC 首脳会議での写真撮影欠席を「非常に残念」「不可抗力」とフォローも

https://www.fnn.jp/articles/-/789482#google_vignette

座ったまま握手、写真撮影欠席、おにぎり食べ方「汚すぎ」...石破首相、外遊で見せた“無作法”連発に批判集中

<https://smart-flash.jp/sociopolitics/317556/1/1/>

石破内閣の集合写真に酷評の嵐「口ぽかーん、腹ぽよーん、裾だらーん」よれよれモーニング お腹から地肌説も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b698ca61e01b181ed381806a4161b2cc2077d34e>

玉木雄一郎氏の不倫相手・小泉みゆき(39)、衆議院憲法審査会でも“玉木氏の親衛隊長”だった《傍聴席で玉木氏をヤジった相手を指さし……》

<https://bunshun.jp/articles/-/74882>

(5)小泉以後、安部、福田、(麻生、谷垣)、安部、菅、岸田と在日政権ではひどい目に
在日人口 44 万/12450 万(全人口)=0.35%..

石破派は安部派中心の裏金疑惑発覚を逆機会とらえ、即刻負け選挙を強行、
反安部クーデタに成功、だから既成報道勢力は石破足引きに必死。

総選挙核心は安倍政治の一掃

<http://uekusak.cocolog-nifty.com/blog/2024/10/post-84ad27.html>

メディアが石破内閣叩く理由

<http://uekusak.cocolog-nifty.com/blog/2024/10/post-7e4489.html>

(6)注目は絶好機に反反米野党勢力の共産落下、公明落下、立憲伸び悩みで

<http://www.777true.net/How-to-Survive-Hereafter.pdf>

[3]: 政界再編問題

③トランプ対米外交

(1)国内第一！、世界は第二？。<GDP=29兆,16778ドル,歳出総額~7兆2,660億ドル>

トランプ政権成立背景は<コロナ+戦争>予算膨張等での通貨増大政策インフレ米人生活苦、
国内生産増の為の高関税政策は国内物価上昇、相殺として戦争予算縮小、マスク氏は
行政費圧縮担当、通貨増大政策停止？！インフレ退治？！！。数字整合は全く筆者不明。

<https://www.jetro.go.jp/biznews/2024/03/be384177fb2cd78d.html>

裁量的経費は計 1 兆 9,290 億ドル(国防費が 9,000 億ドル、非国防費が 1 兆 290 億ドル)

ウクライナ_イスラエル費用~1000 億ドル?//国防費=7000 億ドル

国防費=7000 億ドル~105 兆円~124 兆円日本国家予算総額/GDP600 兆円。

(2)インフレ退治は失敗出来ないので通貨増大政策停止、となれば予算圧縮以外にないので
ウクライナ_イスラエル費用~1000 億ドル?削減策は必須、戦争停止、

(3)ネタニヤフもゼレンスキも戦争を止められない。⇒**トランプ政権破綻**

(4)ネタニヤフもゼレンスキも戦争を止める。⇒**トランプ政権開始**

(5)**対米外交口上書:**

(a)米国は戦費圧縮で民生救済、日本は\$高で生活苦、同様に軍事費圧縮せざろうえない。

(b)**日米地位協定改定は全国民一致の**

強い要望！、反対派は一部の反愛国者。